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ENTREVISTACYNTHIALOPEZCASTRO
Diputada federal del PRI
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lasmujeresque
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La diputada federaldel PRI
CynthiaLópezCastropidepi-
so parejoy exhortaa los par-
tidos a que les den el lugar
apropiado a las mujeres.

“Somos las que luchamos
eldoble,lasque a vecesquie-
ren que nos bajemos rápido
delacandidatura.Lo quemás
pedimos es respetoa las mu-
jeresque aspiramos a gober-
nar la Ciudad de México”.

ÁMETRÓPOLI |AA

Considera que
a laCDMX le
urge un reor-
denamiento

en eltranspor -
te público
y fortalecer

o seguridad.
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Llama a que haya piso parejo para buscar la Jefatura
de Gobierno; “nadieme cuenta losproblemas de la

loshevividoen carnepropia”,dice
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DNeLAU
ANTONIO LÓPEZ

rasasegurarque“amí nadieme
cuentalos problemas de lacapi-
talporqueloshevivido en carne
propia”,la diputada federaldel
PRI Cynthia López Castrohabla
de sus fortalezaspara competir
por la Jefaturade Gobiernode la

Ciudad deMéxico y pidepisoparejoen la
seleccióndelacandidatura,sobretodoen
el caso de las mujeres.

“Somos a las que nos cuestamás tra-
bajo,las que muchas veces luchamos el
doble,lasqueavecesquierenquenos ba-
jemos rápido de la candidatura”.

En entrevistacon EL UNIVERSAL, la
exdiputadalocaldel tricolorsostieneque
al centro del país le urge un reordena-
mientoen materiadetransportepúblico,
así como fortalecerla seguridad.

A pesar de ser opositora,se desmarca
deabriruna investigaciónpor laLínea 12
del Metro o de encabezarun gobierno
persecutor,pues dice que la ciudadanía
quiereresultados.

 

¿Por qué usted y por qué quiere go-
bernar la CDMX?
—Competí por primera vez en la Ciudad
deMéxico alos21años,hesido legisladora
encuatroocasionespor laCiudad deMé-
xico, conozco los caminos y recorro la
Ciudad todoslosdías.Mi mayorvirtud es
laversatilidaddeentenderladesigualdad
social que existeen la capital,estoy pre-
parada,soy doctora en Administración
Pública,tengolaexperiencia,la fortaleza
académicay, sobre todo,la sensibilidad
social que me da la calletodos los días,
porque la camino y recorro,tengo claros
los problemasde la Ciudad de México, a
mí nadieme los cuentaporque los he vi-
vido en carne propia.

la Ciudad de
México; lacapitalesde contrastes,quiero
hacerque sea de las mejoresdel mundo,
una Ciudad segura,bien conectada,con
un buen transporte público que sea efi-
cientey que lleguea todos lados,una ca-
pitalmoderna, de innovación, con servi-
cios públicos y, sobre todo,una red de

eficiente segura.

También quiero ser de
porque quiero transformar

¿Cuál es el principal problema de la
Ciudad y cómo lo resolvería?
— Paramí elprincipalproblemadelaCiu-
dad deMéxico es eltransportepúblicoy
la inseguridad.Los asaltosen eltranspor-
tepúblicohan aumentado38%, hoy te-
nemosun transportepúblicoqueno llega
atodoslados,laCiudad noestáconectada
en todos los puntos, hoy tenemos un
transportepúblico que no es seguro para
las mujeres, necesitamos que tenga una
infraestructurapara que sea caminable.
Te quierodecirque losjóvenesgastan en-
tre50 y 70 pesos diarios en eltransporte
públicopara ir a la universidad,muchas
veces no les alcanza,caminan y sufren
asaltos,entoncesmeparecefundamental
tener un transporte público seguro que
conectetodos los puntos.

En materia de seguridad, ¿qué re-
forzaría ocambiaría?
—Necesitamos teneruna de las ciudades
mássegurasdelmundo,máscámaras;as-
piramos a ser como Singapur, donde si
hay un asaltola policíatienedos horas
máximo paradetectarquién locometióy
99% de los casos son detenidos,necesi-
tamos mejorespolicías que tengan me-
joressalariosy necesitamosun sistemade
cámaras en la Ciudad que esté interco-
nectadoy que podamos garantizar segu-
ridad a los capitalinos,pero sobretodo a

65% de los ca-
pitalinos se sienten inseguros todos los
días de su vida, necesitamosuna Ciudad
donde lagentedePolanco e Iztapalapase
sienta

Según elInegi,lasalcaldíascon más in-
seguridad son las colindantes con el Es-
tado de México: Gustavo A. Madero, Iz-
tacalco, Venustiano Carranza y, bueno,
pues la percepción de inseguridad en
2022fuede 65%, es decir,

¿Qué haría para que el Metro fun-
cione de forma adecuada y se abata
el rezago?
—Crear un transportepúblico seguro en
materiade infraestructuray,por supues-
to,seguro en materiadeque lagentepue-
da ir y no sufra asaltos,entonces,en ma-
teriadeinfraestructurasenecesitanporlo
pronto 5 mil millones de pesos,se deben
crearmás líneas.

El Metro no llega a Santa Fe,a lugares
de Cuajimalpa,de Milpa Alta, a algunas
partesdeTlalpan,necesitamosampliar la
reddelMetro,que estéconectadoa todos
lados, necesitamos que la gente dejede
comprarautomóvilesporqueelMetro les

resuelve,entonces se necesita una buena
inversión en mantenimiento, así como
ampliar la red de Metrobús.
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¿Qué medidas adoptaría para hacer
frente a la crisis del agua?
—El agua ha sido un problema que,por
más autoridadesquehemos tenido,nadie
loresuelve.Me parecefundamentaltener
una regulaciónestrictaen la Ciudad de
México, seguimos viendo gentequesigue
lavando los cochesafuera,desperdician-
do elagua,y porotroladovemosa lagente
que recibeagua por tandeo una vez a la
semana.En laCiudad deMéxico,40% de
la gente recibeagua dos veces por sema

na, entonces necesitamos garantizar el
derechoalaguacomoun derechouniver-
sal,es inadmisibleque 40% del agua po-
tableenlaCiudaddeMéxicosepierdaen
fugas,sedebenimplementarmedidasde
manejode agua en todos los niveles.

Sobre el Gobierno actual reconocelos
esfuerzosenmateriademovilidad,como
son los autobúseseléctricos,peroseñala
deficienciasen el transportepúblicoco-
mo elMetro,quecalificacomo la mayor
deuda de estaadministración.

¿Plantearía una investigación a la
administración actual, en caso de
ganar, ypor qué casos?
—No voya repetirla conductaactualde
Morena, persiguiendogobiernos anterio-
resy echándolesla culpade todo.

En mi caso será enfocarme en resol-
ver los problemas de la gente, como el
agua, seguridad, transporte público,
empleo,ver paraadelantey entregarre-
sultados, no voy a perder mi tiempo en
perseguir gobiernos anteriores,lagente
quiere resultados.

¿Qué opina de sus rivales?
—Me pareceque es legítimoaspirarago-
bernar la Ciudad de México.

Los respetoa todosy creoque nos te-
nemos que conducir con respeto,porque
la gente quiere resultados más que des-
calificaciones,entonces para mí es im-
portanteque haya respeto.

¿Haypisoparejoparaparticipar?
—Bueno, yo he pedido que haya piso pa-
rejoen la selecciónde candidaturas.

Para mí es importante que en todos
los partidos se les dé el lugar apropia-
do a las mujeres, porque somos a las
que nos cuesta más trabajo, las que
muchas veces luchamos el doble, las
que a veces quieren que nos bajemos
rápido de la candidatura, entonces,

a las mujeres que estamos
aspirando a gobernar la Ciudad de
cualquier partido.

¿Es necesaria la alianza?
—Me parece que la alianza es funda-
mental, Va por México puede ganar la
Ciudad dando buenos resultados, te-
niendo un perfil con un expediente
limpio a la ciudadanía, porque si la
gente nos da la oportunidad de gober-
nar la Ciudad de México tenemos que
entregar los mejores resultados. e

bueno, lo que más pedimos es que se
nos respete

Necesitamostenerunade
lasciudadesmásseguras
delmundo,máscámaras;
aspiramosaSercomo
Singapur,dondesihayun
asaltolapolicíatienedos
horasmáximopara
detectarquiénlocometió
Elaguahasidoun
problemaque,pormás
autoridadesquehemos
tenido,nadieloresuelve

   
 

De 2012 a 2014

f fue ladirectora
de Vinculación

en la Presidencia de
la República con
Enrique Peña Nieto.

De 2015 a 2018

? fue diputada
local en laex-

tinta Asamblea Le-

gislativa del Distrito
Federal y de 2016
a 2017 se desempe-
ñó como diputada
de laAsamblea

Constituyente.

En 2018 llegó a

3 la Cámara de
Diputados y en

2021 fue reelecta.
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